

# TÄTIGKEITSBERICHT 1970 der FF Polling

(Jahreshauptversammlung am 28.7.71)

Im abgelaufenen Jahr sind verstorben, die Mitglieder:

Wenger Ludwig, geb 1898 am 23.7.70 in 73 Lebensj. gestorben  
Blumschein Alois am 10.9.70 in 69. Lebensj. gestorben  
Herberth Michael am 4.2.71 im 60. -11- -1-

Landes-Feuerwehrrkommandant von O.Ö. Franz Hartl ist am 15.11.70 im 70. Lebensj. gestorben. L.-Fw.-Kdt. Hartl war mit Leib u. Seele mit seinen Feuerwehren verbunden, er hat sich große Verdienste erworben.

Die letzte Jahresversammlung am 7. März<sup>70</sup> war von 50 Mitgliedern besucht.

Die "Nieder Volkszeitung" berichtete hierüber zweifach folgend:

**Polling.** Jahreshauptversammlung der Feuerwehr. Die Jahreshauptversammlung wurde am 7. ds. im Gasthaus Falch abgehalten. Auch Bezirksfeuerwehrrkommandant Rothwangl war anwesend. Ein Trauergedenken galt dem verstorbenen Fähnrich Josef Lindlbauer und dem Altgedienten Johann Hufnagl. Aus dem Tätigkeitsbericht des Schriftführers Witzmann war zu entnehmen, daß die Wehr zu einem Zimmerbrand ausgerückt ist, drei Übungen abgehalten wurden und ein Kameradschaftsausflug zur Dachstein-Südwand führte. Bei Einsatz, Übungen und Veranstaltungen wurden 700 Stunden im Feuerwehrdienst geleistet. Der Kassabericht des Kassiers Mair schloß mit einem Aktivsaldo. Im weiteren Versammlungsverlauf wurde der Wunsch nach einem Feuerwehrauto laut. Es ist an den Kauf eines Kleinlöschfahrzeuges gedacht. Bürgermeister Stranzinger sicherte der Feuerwehr seine Unterstützung zu.

Am 7. ds. hielt die Feuerwehr Polling im Gasthaus Falch ihre Jahresversammlung ab. Kommandant Schachinger konnte neben vielen aktiven und unterstützenden Mitgliedern vor allem Bezirksfeuerwehrrkommandanten Rothwangl aus Mauerkirchen begrüßen. Nach dem Bericht des Schriftführers, Sekretär Witzmann, über die Tätigkeit und Einsätze der Pollinger Feuerwehr legte Kassier G. Mair den Kassenbericht vor; er konnte auf einen Bargeldstand von über 14.000 S hinweisen. In der anschließenden Diskussion wurden Probleme der Feuerwehr besprochen.

## Die "O.Ö." Feuerwehr-Mitteilungen" schreiben:

### Jahreshauptversammlung der FF. Polling

Die Jahreshauptversammlung wurde am 7. März 1970 im Gasthaus „Falch“ abgehalten. Bezirks-Feuerwehrkommandant Rothwangl zeichnete diese Versammlung mit seinem Besuch aus. Ein Trauergedenken galt dem verstorbenen Fähnrich Josef Lindlbauer und dem Altgedienten Johann Hufnagl. Aus dem Tätigkeitsbericht des Schriftführers Witzmann war zu entnehmen, daß die Feuerwehr zu einem Zimmerbrand ausrückte, drei Übungen gehalten wurden und ein Kameradschaftsausflug zur Dachstein-Südwand führte.

Bei Einsatz, Übungen und Veranstaltungen wurden 700 Stunden im Feuerwehrdienst geleistet. Kommandant Johann Schachinger feierte am 12. November 1969 seinen 60. Geburtstag, wozu ihm aufrichtig gratuliert und für seine Arbeit im Feuerwehrdienst gedankt wurde. Der Kassenbericht schloß mit einem Aktivsaldo, und dem Kassier Mair wurde die Entlastung erteilt.

Im weiteren Versammlungsverlauf wurde der Wunsch nach einem Feuerwehrauto laut. Es ist an den Kauf eines Kleinlöschfahrzeuges gedacht. Bürgerm. Stranzinger sicherte der Feuerwehr seine Unterstützung zu.

Zum Brandeinsatz am 28.4.1970 bei Gollfried  
Hlg. Meisler in Pudeking, St. Veit 20 Mann  
ausgerückt. Es verbrannte Scheune u. Stall.

### Übungen:

Samstag, 2.5.70, 19 Uhr. Alarübung b. Bachhäfer  
Polling (20 Mann)

Samstag, 25.7.70, 19 Uhr (14 Mann)

Sonntag, 18.10.70, 13 Uhr (12 Mann)

Darüber hinaus fanden im Sommer noch Jugend-  
u. Gruppenübungen statt; ebenfalls 7 Kommando-  
sitzungen.

### Anschaffung

1 Atemschutzmaske mit Filter (Rosenbauer) S' 744,20  
60 m B - Kunstfaserschläuche  
40 m C - — — — — — insges. S' 6.132,20

Die Feuerwehr verfügt nunmehr über:



Mit 40jähr. Dienstmedaille wurden ausgezeichnet  
Karl Johann Schachinger  
Georg Posch  
Karl Rothner  
Anton Stranzinger

### Feste:

18. 4. 70 Pointner - Feier Uttendorf (3 Mann)  
24. 5. 70 Zeughaus - Weihe in Altheim  
28. 6. 70 Fahrzeug - Weihe u. 80jähr. Gründungs-  
fest FF Mining.  
6. 9. 70 80jähr. Gründungsfest FF Eggelberg  
26. 4. 70 Arbeitstagung in St. Peter 3 Mann  
besucht.

### Ausgerückt wurde zu den Begräbnissen

10. 5. 70 : Florianigottesdienst  
28. 5. 70 : Fronleichnamspoffession  
8. 11. 70 : Heldenehrung

St. Standesmeldung für das Jahr 1970 beträgt  
der Mitglieder - Stand:

- 74 aktive Mitgl.  
18 abgediente —  
35 unterstützende —

Für 1971 wurden 92 Mann zum Hilfsäckel  
gemeldet.

In der Blutspendekaktion am 17. 4. 70 beteiligten  
sich 38 Personen. (13 Frauen u. 25 Männer,  
davon 16 Mitglieder der FF)

Der Feuerwehr-Ball am Samstag 9.1.71 fe-  
mit der Musikkapelle "Die lustigen Freiberger"  
war mit 387 Besuchern ein schöner Erfolg.

Auswärtige Bälle besucht in:

Mettlach

Altheim

Kuhhaus

Röothen

Unsere Herbergskente, die Ehegatten Frank  
und Aloisia Falch haben ihr Gasthaus  
in Polling mit 1.12.70 an Josef und Maria  
Bast aus St. Marienkirchen b. Schödnig ver-  
kauft.

Wir haben uns am 22.11.70 mit Dank von  
der Familie Falch verabschiedet und wünschen  
ihnen in ihrem neuen Heim in Altheim  
wohl alles Gute, daß sie aber auch dem  
Ort u. der Feuerwehr Polling verbunden  
bleiben.

St. Stundenbericht 1970 wurden

35 Brandeinsatzstunden

60 Übungsstunden

220 Versammlungsstunden

25 St. Teilnahme an Tagungen

80 St. des Kommandos

480 Std insgesamt f. d. Dienst unent-  
geltlich und uneigennützig geleistet.

Die Feuerwehr hat sich bisher bemüht und wird sich auch weiterhin bemühen, ihre Schlagkraft u. Einsatzbereitschaft zu erhalten u. zu stärken, damit der Gemeinde und ihren Bewohnern in Falle von Not u. Be-  
drängnis Schutz u. Hilfe zuteil gebracht werden kann.

Der Schriftführer :  
Otto H. Mann

Der Kommandant :  
Schorschinger Johann